

**Der Ministerpräsident
des Landes Nordrhein-Westfalen**

Das Büro des Ministerpräsidenten



Staatskanzlei Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf

An die
Mitglieder des
Wir für Lüdenscheid e.V.

per E-Mail

 . Februar 2022

Ferdinand.Schmitz@
stk.nrw.de
Telefon 0211 837-1421

Sehr geehrter Damen und Herren,

vielen Dank für Ihre Nachricht vom 10. Februar 2022, die Sie im Namen von „Wir für Lüdenscheid e.V.“ an Ministerpräsident Hendrik Wüst gerichtet haben.

Die unbefriedigende Situation rund um die wichtige Nord-Süd-Achse auf der A 45 entlang Lüdenscheid ist momentan Gegenstand intensiver Beratungen auf allen Ebenen. Seien Sie versichert, dass die Landesregierung Nordrhein-Westfalen Ihre Sorgen sehr ernst nimmt und alle Hebel in Bewegung setzt, um eine ganzheitliche Verbesserung der gegenwärtigen Lage herbeizuführen und zu unterstützen, wo immer dies möglich ist.

Gerne nehme ich Ihre Kritik und Ihre Anregungen auf und trage dafür Sorge, dass sie zusammen mit Ihrem Impuls zur Bahn-Sanierung entlang der Verbindung Lüdenscheid-Hagen an der fachlich zuständigen Stelle bekannt werden. Ihr Schreiben habe ich daher – Ihr Einverständnis voraussetzend – an das Ministerium für Verkehr des Landes Nordrhein-Westfalen weitergeleitet. Von dort werden Sie weitere Nachricht erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Ferdinand Schmitz
Persönlicher Referent des Ministerpräsidenten

Horionplatz 1
40213 Düsseldorf
Telefon 0211 837-01
poststelle@stk.nrw.de
www.land.nrw